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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１ 湯　谷　百合子
（無会派）

１　市内における不登校児童生徒について
　(1) 現状について
　　(ｱ) 不登校児童生徒の割合の推移は。
  (2) 市が行う支援について
    (ｱ) 教室に足が向かない児童生徒への支援は。
　　(ｲ) 学校に足が向かない児童生徒への支援は。
　　(ｳ) 自宅で過ごしている児童生徒への支援は。
    (ｴ) 居場所やユースセンターの設置は。
　(3) 不登校支援の目標は学校に戻すことではないことについて
　　(ｱ) ２０１９年１０月２５日の文部科学省通知を市はどのよ
　　　うに受け止めたか。
　　(ｲ) 蓮田市教育センター設置規程　(目的)第２条第３項は、
　　　このままで良いのか。

市長
教育長
担当部長

２　物価高騰下における学校給食について
　(1) 食材の高騰でおかずが一品少なくなっていることの現状認
　　識は。
　(2) 市が取り組む支援策は。

市長
教育長
担当部長

３　循環型社会の実現に向けて
　(1) 不用品のリユース推進の現状について
　　(ｱ) 蓮田白岡衛生組合のエコプラザへの持ち込みの現状と課
　　　題は。
　　(ｲ) リユース事業者との提携は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

２ 秦　　邦　雄
（無会派）

１　災害時における市民の安心・安全確保について
　(1) 発災直後の避難について
　  (ｱ) どの避難所に避難すべきか。
　　(ｲ) 避難所への避難方法について
　　　・個別避難計画が作成済みの方
　　　・個別避難計画が未作成の避難行動要支援者の方
　　(ｳ) 自主防災組織（自治会を含む）に期待する役割は。
    (ｴ) 避難所の開設・運営方法について
　　　・避難所において想定される状況は。
　　　・具体的な開設・運営方法は。
　　　・市職員、自主防災組織（自治会を含む）と避難者等の各
　　　役割は。
　　(ｵ) 避難所に避難していない市民について
　　　・把握方法は。
　　　・物資の供給などの対応方法は。
  (2) 発災から数日後以降の避難所の運営について
　　(ｱ) 避難所の運営方法は。
　　(ｲ) 避難所運営マニュアルの使用方法は。
　(3) 自主防災組織（自治会を含む）について
    (ｱ) 現状と問題点は。
　　(ｲ) 今後は。
　(4) 市民の防災意識の啓発について
    (ｱ) 市民の意識レベルについての市の認識は。
　　(ｲ) 今後は。
  (5) 蓮田市地域防災計画等の更新状況は。

市長
副市長
教育長
担当部長

2　防災士の更なる活用について
　(1) 全額補助に至った経緯は。
  (2) 他市における補助例は。
  (3) 補助対象者の決め方は。
　(4) 補助金交付の実績は。
　(5) 補助金交付の効果は。
　(6) 防災士の更なる活用の考えは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

３ 武　藤　康　史
（市民クラブ未来）

１　選択的夫婦別姓について
　(1) 選択的夫婦別姓が法制化された場合、蓮田市の業務におけ
　　る影響や、想定される変化について
    (ｱ) 各種届出や申請等住民サービス、税務、相続、社会福祉
　　　サービス等における業務量、正確性や煩雑性、行政コスト
　　　への影響は。
　　(ｲ) 別姓選択の場合、必然的に発生する親子別姓が保育・教
　　　育現場に与える影響は。
    (ｳ) 旧姓の通称使用が法制上問題となる公的手続きがどれく
　　　らい残存しているか。市民（通称使用者）からの声は。
　　(ｴ) 夫婦別姓が法制化され１０年以上経過すると、日本の家
　　　族制度、戸籍の維持にどのような変化や影響があると考え
　　　ているか。
    (ｵ) 市として本事案に対する見解は。

市長
教育長
担当部長

２　令和７年度以降の事業構築のあり方について
　(1) PPP/PFIについて
  　(ｱ) 本市事業の計画・検討においてはPPP/PFIの優先的検討を
　　　行う上での規定の整備を進めるとのことだったが、令和７
　　　年度当初予算を含め現在の状況は。
　　(ｲ) 今後の事業構築において、これら手法を導入する可能性
　　　を有する事業の候補と今後の公共施設個別施設計画、第６
　　　次総合振興計画策定への反映は。
    (ｳ) 工事手法としてDBO（デザイン・ビルド＆オペレート）を
　　　基本とするという考え方は、庁内に共有され令和７年度予
　　　算編成に反映されたか。
　　(ｴ) 令和７年度以降、以下の事業への幅広い民間活力導入を
　　　早期に行う考えは。
　　　・学校施設のトイレ・空調施設の早期一括改善
　　　・公共施設照明（未措置分）の一括LED化
　　　・文化・スポーツ施設、公園の管理運営業務集約化
　　　・３か年実施計画主要事業No.１９４に掲げる拠点地域づく
　　　りの推進（上記以外の事業）
　(2) 電算処理業務委託について
  　(ｱ) 令和５年度以降、３年間の電算処理業務委託費（５、６
　　　年度は補正含み、７年度は当初予算ベース）の推移と主た
　　　る変化要因は。
　　(ｲ) ベンダーとの調整、費用交渉の現状と課題は。
    (ｳ) 市側の立場に立ってベンダーとの交渉への助言・指導を
　　　行い、時にベンダーと直接交渉も行うようなDXアドバイ
　　　ザーを起用すべきでは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

４ 豊　嶋　　遥
（はすだ政和会）

１　充電インフラの整備について
　(1) 公共施設への整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣市町の状況は。
　　(ｳ) 充電インフラ整備にあたっての課題は。
　　(ｴ) 公共施設へ電気自動車用の充電器を設置してはいかが
      か。
  (2)  市民・事業者への補助について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣市町の状況は。
　　(ｳ) 課題は。
　　(ｴ) 電気自動車等充給電設備の導入へ補助をしてはいかが
      か。

市長
副市長
担当部長

２　生理用品について
　(1) 市内小・中学校の取り組みについて
　　(ｱ) 現状の配布方法は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後の予定は。
　(2) 公共施設での取り組みについて
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 公共施設のトイレへ生理用品を配備してはいかがか。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

５ 山　田　孝　夫
（公明党）

１　安心・安全のまちづくりについて
　(1) 小・中学校の防犯対策について
　  (ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 取組状況は。
    (ｳ) 課題は。
　　(ｴ) さすまたと併用でネットランチャーの導入はいかがか。
　(2) 個人宅の防犯カメラの設置について
    (ｱ) 費用助成の経緯は。
　　(ｲ) 費用助成の要件・規定は。
 　 (ｳ) 申請件数の見込みは。
　　(ｴ) プライバシー保護に対する考えは。
　(3) 個人以外への防犯カメラ設置助成について
    (ｱ) 自治会は。
　　(ｲ) 集合住宅は。
　(4) 公共空間への防犯カメラ設置について
    (ｱ) 公園への設置は。
　　(ｲ) 蓮田駅前広場への設置は。
 　 (ｳ) みまもり自動販売機の設置の考えは。
　　(ｴ) 防犯カメラ付き街路灯の設置の考えは。
　(5) 警察署の誘致について
    (ｱ) 取組状況は。
　　(ｲ) 課題は。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

６ 木佐木　照　男
（新風会）

１　高虫西部地区産業団地について
　(1) 地区外移転について
　　(ｱ) 進捗状況は。
  (2) 埋蔵文化財の発掘について
    (ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 課題は。
  　(ｳ) 今後の予定は。
  (3) 進出企業候補の選定について
    (ｱ) 区域数は。
　　(ｲ) 企業誘致の進め方
  　(ｳ) 企業誘致の時期は。
  (4) 下水道整備について
    (ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の予定は。

市長
教育長
担当部長

２　障害者支援施設の整備について
　(1) 進捗状況は。
  (2) 課題は。
  (3) 今後の予定は。
　

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１０日（月）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

７ 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

１　２０２５年問題における高齢化課題と対策について
　(1) 市内における在宅介護の現状について
　　(ｱ) 受けている人数は。
　　(ｲ) サービスの種類は。
　　(ｳ) 市内の介護支援専門員の人数と担当できる件数は。
　(2) 問題点について
　　(ｱ) 介護者の負担は。
　　(ｲ) 支援体制は。
　(3) 介護支援の情報不足について
    (ｱ) 介護に関する情報の周知は。
　　(ｲ) 介護に関する相談の体制は。

市長
担当部長

２　拠点校部活動について
　(1) 拠点校部活動にした経緯は。
　(2) 児童・生徒・保護者への周知は。
  (3) 運営について
　　(ｱ) 生徒の出欠席・スケジュール管理・連絡ツールの対応
      は。
　　(ｲ) 教員の負担にならないか。
　　(ｳ) 試合への参加の対応は。
　　(ｴ) 入試における部活動の評価方法と取り扱いは。
　　(ｵ) 施設整備費の支援は。
　(4) 今後、蓮田市での地域展開の方向性は。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１１日（火）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

８ 諸　根　善　昭
（日本共産党）

１　蓮田市下水道事業経営戦略（案）について
　(1) 位置づけと役割、具体化の段取りは。
　(2) 下水道管などの老朽化の現状と対策は。
　(3) 下水道事業の民営化は追求せず、一般会計からの繰り入れ
    を維持して使用料の値上げはやめるべきではないか。

市長
担当部長

２　県水道用水の値上げによる負担を市民に転嫁しない方策を
　(1) 県水道用水の値上げの影響は。
　(2) 蓮田市水道事業会計の現状は。
　(3) 未処分利益剰余金の適切な活用などで値上げは避けるべき
    ではないか。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１１日（火）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

９ 関　根　守　男
（はすだ政和会）

１　西新宿地区第一排水機場の整備について
　(1) 現状は。
　(2) 課題は。
　(3) 今後の進め方は。

市長
副市長
担当部長

２　高虫西部地区産業団地整備事業について
　(1) 現状は。
　(2) 埋蔵文化財の発掘調査の状況は。
　(3) 公共下水道の状況は。
　(4) 固定資産税等の税収の見込みは。
　(5) 路線バスの延伸は。

市長
副市長
教育長
担当部長

３　水道事業について
　(1) 蓮田市水道ビジョンは。
　(2) 漏水調査の状況は。
　(3) 老朽管の更新と耐震化の進捗状況は。
　(4) 水質検査の状況は。
　(5) 新荒川橋上流の水管橋脚の撤去は。

市長
担当部長

４　消防防災体制の充実強化について
　(1) 常備消防について
　　(ｱ) 現状は。
    (ｲ) 今後の進め方は。
　(2) 非常備消防（消防団）について
　　(ｱ) 現状は。
    (ｲ) 今後の進め方は。

市長
副市長
消防長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１１日（火）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１０ 齋　藤　　齊
（市民クラブ未来）

１　災害用井戸について
　(1) 数の把握について
　　(ｱ) 市で管理している数は。
　　(ｲ) 民間の数は。
　(2) 有効活用の規定は。
　(3) 設置促進に向けた国からの指針は。
　(4) 登録制度の考えは。

市長
担当部長

２　民生委員について
　(1) 民生委員の推せんについて
　　(ｱ) 定数は。
　　(ｲ) 欠員数は。
　　(ｳ) なり手不足の具体的対策は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１１日（火）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１１ 深　田　康　孝
（日本共産党）

１　戦後８０年の節目に平和行政・平和教育を広げる取り組みを
  (1) 平和都市宣言の具体的な意義や取り組みについて
　  (ｱ) 平和都市宣言の理念は。
　　(ｲ) 宣言の内容が本市の平和行政にどう反映しているのか。
  (2) 平和行政・平和教育の具体的な取り組みについて
    (ｱ) 小・中学校での平和学習の内容や取り組みは。
　　(ｲ) 非核平和都市宣言、平和首長会議への加盟などへの自治
      体としての関わりは。
　　(ｳ) 戦争の記憶継承のための取り組みは。
  (3) 平和行政に関する基本的な考え方や方針について
    (ｱ) 平和をどのように捉えているか。（戦争のない社会、核
      廃絶、人権尊重）

市長
教育長
担当部長

２　仕事と介護の両立支援制度改正を受けて
　(1) 市職員の仕事と介護の両立支援制度について
　　(ｱ) 具体的な改正点は。
　　(ｲ) 職員の介護休暇の取得状況は。
　　(ｳ) 改正後に期待できる職員への影響・効果は。
　　(ｴ) 効果を上げるための取り組みは。（周知など）

市長
副市長
担当部長

３　介護離職をさせないための取り組みを
　(1) 仕事と介護の両立に役立つ支援にはどのようなものがある
　　のか。
　(2) 仕事と介護の両立に悩む市民からの相談内容は。
　(3) 仕事と介護の両立に向けた周知に関する取り組みは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１１番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１１日（火）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１２ 鈴　木　貴美子
（公明党）

１　軽度認知障害（MCI)の早期発見と適切な予防介入について
　(1) 現在のMCIの対応については。
  (2) 認知症簡易チェックサイトの活用については。
　(3) 市民が気軽に使用可能な認知症事業の実施の必要性につい
　　ては。
　(4) 国立長寿医療研究センターが開発した「NCGG-FAT」につい
　　ての認識は。
  (5) 「高齢者集いの場、通いの場マップ」の活用と周知につい
　　ては。

市長
担当部長

２　日常生活用具給付等事業の拡充について
　(1) 給付等品目の拡大についての考えは。
  (2) 対象者の拡充についての考えは。
　(3) 利用方法の柔軟化についての考えは。

市長
担当部長

３　誰もが安心して搾乳できる環境づくりについて
　(1) 市内の公共施設等の授乳室の状況は。
　(2) 授乳室でも搾乳しやすい環境づくりについての考えは。
　(3) 「搾乳できます」マークを掲示し、搾乳に対する理解の促
　　進を積極的に進めていくのはいかがか。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１２日（水）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１３ 菊　池　義　人
（市民クラブ未来）

１　入札契約制度及び少額の随意契約の特例について
　(1) 入札について
    (ｱ) 令和６年度不調、不落など成立しなかった案件数は。
    (ｲ) 不調、不落の原因などはどのように考えているか。
    (ｳ) 令和６年１２月議会で答弁のあった「週休２日制モデル
　　　工事・インフレスライド条項・中間前払い金制度」などの
　　　導入について進捗状況は。
    (ｴ) 市内事業者育成・連携の取組状況は。
    (ｵ) 不調・不落を減らすための取組状況は。
  (2) 少額の随意契約の特例について
    (ｱ) 設計金額が３０万円以下の請書工事の現状と物価上昇に
　　　合わせた取組状況は。

市長
副市長
担当部長

２　下水管、雨水管の老朽化について
　(1) 下水管、雨水管の老朽化の状況（材質、口径など）は。
　(2) 市内に県が管理する下水道管はあるのか。
　(3) 老朽化対策の課題及び取組状況は。

市長
副市長
担当部長

３　雨水対策について
　(1) 蓮田４丁目地内の雨水対策への取組状況は。
　(2) 大字蓮田地内の雨水対策の取組状況は。
　(3) 下閏戸地内（浄水場入口付近）の雨水対策及び課題は。

市長
副市長
担当部長

４　中道公園について
　(1) 野球グラウンドの雨水対策、バックネット、ベンチなどの
　　設備の現状と今後の予定は。
　(2) テニスコート及び設備の現状と今後の予定は。
　(3) トイレの現状と今後の予定は。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１２日（水）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１４ 関　根　香　織
（はすだ政和会）

１　蓮田駅東口周辺のまちづくりについて
　(1) 蓮田駅東口周辺地区地区計画について
    (ｱ) 計画の趣旨は。
    (ｲ) 策定の経緯は。
　　(ｳ) 計画における主要区画道路及び区画道路の整備方針は。
　　(ｴ) 現在進められているまちづくりの方向性と合致している
　　　か。
　　(ｵ) 計画にそぐわない土地利用に対する規制は。
  (2) まちの魅力発信について
　　(ｱ) 公共施設やバス路線を掲示するまち歩き看板等情報板の
　　　設置に係る検討状況は。
　　(ｲ) 市のイベントや商店を紹介するデジタルサイネージの設
　　　置に係る検討状況は。
　(3) 東口駅前ロータリーの歩道整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 社会資本総合整備計画に基づく今後の整備予定は。
　(4) 県道蓮田鴻巣線歩道整備事業について
　　(ｱ) 現在の進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の整備予定は。
　(5) 区画道路１号（市道１０１１号線）について
　　(ｱ) 東口駅前ロータリーとの接続部の現状は。
　(6) 区画道路２号（市道１０１２号線）について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後の整備予定は。
　　(ｳ) 隣接するマンション建設を踏まえた市道の安全対策は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１２日（水）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１５ 榎　本　菜　保
（日本共産党）

１　小・中学校体育館へハイブリッド型輻射式エアコンの設置を
　(1) 暑さ指数（WBGT）の比較は。
  (2) メンテナンス費用の比較は。
  (3) 更新時期と費用の比較は。
  (4) 避難所としての検証について
　　(ｱ) 風が人に与える影響は。
　　(ｲ) 騒音の影響は。
　　(ｳ) 換気や一時停止時の影響は。
  (5) 今後の進め方は。

市長
副市長
教育長
担当部長

２　いつまでもまちに桜の風景を
　(1) 植栽地の地権者と管理について
　　(ｱ) 元荒川沿い
　　(ｲ) 見沼代用水沿い
  (2) 元荒川沿いの桜の現況について
　　(ｱ) 品種・本数・植栽時期は。
　　(ｲ) 気になる症状と状況は。
　(3) 見沼代用水沿いの桜の現況について
　　(ｱ) 品種・本数・植栽時期は。
　　(ｲ) 気になる症状と状況は。
　(4) 今後の取り組みは。

市長
副市長
担当部長

３　ふるさとはすだ遺産の活用を
　(1) 設置経緯と目的は。
　(2) 登録状況は。
　(3) 選定・認定基準は。
　(4) 選定・追加・認定方法は。
　(5) 登録対象の管理・保存は。
　(6) 周知は。
　(7) 今後の活用は。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１２日（水）
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令和７年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１６ 高　橋　健一郎
（公明党）

１　道路の危機管理について
　(1) 道路陥没の現状について
　　(ｱ) 過去３年間の件数は。
　　(ｲ) 対応状況は。
　　(ｳ) 課題は。
　(2) 道路地下の空洞化について
　　(ｱ) 空洞調査の実施状況は。
　　(ｲ) 今後の対策は。

市長
担当部長

２　市民の交通施策について
　(1) 蓮田松韻高校付近へのバス路線の延伸について
　　(ｱ) 仮バス停設置の予定時期は。
　　(ｲ) 路線ルートは。
　　(ｳ) 今後の予定は。
　(2) 乗り合いタクシーの導入は。
　(3) 市独自の自動車運転免許証返納者への支援は。

市長
担当部長

３　市内の防災対応について
　(1) 避難所開設キットについて
　　(ｱ) 市の保有数は。
　　(ｲ) 使用方法は。
　　(ｳ) 課題は。
　(2) 防災倉庫について
　　(ｱ) 設置箇所数は。
　　(ｲ) 点検状況は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１２番 ～１６番（発言順序は抽せんによる）発言日３月１２日（水）
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